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Anwesend:  lt. beiliegender Anwesenheitsliste  



Protokoll der Jahreshauptversammlung des Tuspo Petershütte von 1906 e. V. 

vom 28. September 2022 

 

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 

Beschlussfähigkeit der Versammlung 

Der 1. Vorsitzende Heiko Denk eröffnet und begrüßt alle Anwesenden zur 

diesjährigen Jahreshauptversammlung um 19:06 Uhr. Durch mehrfache 

Ankündigungen in der örtlichen Presse wurde vorschriftsmäßig eingeladen. Heiko 

Denk ist erfreut über die große Teilnehmerzahl zur heutigen JHV.  

Heiko Denk begrüßt im Besonderen den Ortsbürgermeister Frau Bärbel Kinast und 

Herrn Hans Jürgen Kohlstedt. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls- Jahreshauptversammlung – vom 

23.08.2019 

Das Protokoll wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 Anträge zur Tagesordnung 

Keine Anträge 

TOP 4 Totenehrung 

Die Versammlungsmitglieder gedenken der verstorbenen Otto Neuse, Rainer Weiß, 

Dieter Schulz, Rainer Mackensens 

TOP 5 Grußworte vom Ortsbürgermeister Hans – Jürgen Kohlstedt 

 

Herr Kohlstedt bedankt sich für die Einladung und überbringt beste Grüße vom 

Ortsrat. 

Team Bildung Energie Krise. Vieles ist noch ungewiss. 

Orstrat und Pastorin Dober findet ein Treffen statt, geaede wenn Einwohner in Not 

geraten 

 

Förderprogramme laufen kontinuierlich weiter. 

 

Aloah Schwimmbad Kosten steigen 

Sanierung Fußgängerzone 2023 verschoben 

 

Johannes Torhaus (Spielhaus Lens)ausgeräumt Ein Turm wird abgerissen. Die 

andere werden saniert. Als Anlaufstelle für die Bürger aus Osterode 

 



Kindergarten werde eingweiht. Auch Waldkinder karten. 

 

Integrierter Kindergarten Rommelkaseren mit Herzberg zusammen. 

Service stelle für Vereinsregeln nutzen 

 

Ortsrat verkleinert auf 13 Sitze 

Veranstaltung 

Umwelttag gestarten 80 Teilnehmer 

Müllsammeln 

1.Mai 

Himmelfahrt 

Dorfflohmarkt auf dem Anger 

Schützenfest 11-13 August 2023 

13. Nov. Volktrauertag 

Senioren Weihnachtsfeier abhängig von der aktuellen Corona Situation 

Vorschläge Bürgerehrung 

Krumme Wannde Ringstr. Soll Behindert gerecht werden leider aus technischen 

Gründen nicht möglich. 

Krumme Wann soll bei Kondak einen neuen behinderten gerechten Weg bekommen. 

Küche in der Schule ist fertig gestellt 

Energie soll gespart werden in der Schulengelände 

Friedhof Stunden Parkplätze werden eingerichtet 

Dorf-App wird installiert. Jeder Verein in LaPeKa kann sich dort registrieren 

Freizeit Kinder auf dem Schulgelände Kunstrasenpaltz, Ruhe 

 

Kat 996 

La 1057 

Pe 629 

Summe 2681 Einwohner in LaPeKa 

Heiko Denk bedankt sich beim Ortsrat und gratuliert in  

 

TOP 6 Ehrungen 

25 Jahre Mitgliedschaft 

Hans Günther  Oppermann 

Thomas Fischer 



 

50 Jahre Mitgliedschaft 

Rolf Wedemeyer 

Jahannes Marzadek 

Eckard Bündge 

Axel Gömann 

60 Jahre Mitgliedschaft 

Bärbel Kinast 

Edeltraut Neuse 

65 Jahre Mitgliedschaft 

Friedel Rott 

70 Jahre Mitgliedschaft 

Werner Pülm 

Der Vorsitzende gratuliert allen Jubilaren und bedankt sich für die Vereinstreue. 

Ehrennadel und Präsente werden überreich. Ein Gruppenfoto schließt sich an. 

 

20min Pause  

  



 

TOP 7 Bericht des 1. Vorsitzenden 

Heiko Denk berichtet über die Amtszeit des Vorstandes nach der letzten 

Jahreshauptversammlung. 

Jugendleiter in Grone Bezikspokal Spiel ist entschuldigt 

 

Pandemie Problem  

nächste Zeit wird schwierig viel situationen sind auch elastet für die veinsarbeit. 

Ukraine Krieg, Engie krise, Pandemie 

<<wir profitieren von der Situation das, dass Vereinsgelände städtische ist. 

Ehrenamt Danke für alle die diesen Tätigkeit ausüben.  

Treue Fans die Auswärtsfahren begleiten. 

 

Das Vereinsleben wie wird die Zukunft als Verein. 

Es gibt kaum noch Eltern die sich engagieren, Als Betreuer oder Trainer. 

Schiedsrichter müssen gemeldet sein im Verein. Es wird im schwieriger 

Schiedsrichter zu stellen.  

 

I Herren 

Vorstand in die Bezirksliga gezogen.  

Das Ziel der Aufstiegsrunde wurde erreicht. 

Mannschaftliche Geschlossenheit gezeigt. 

Bezirksliga man steht zurzeit im gesicherten Mittelfeld 

Derby steht vor Tür VFR Osterode Dostluk – Tuspo 

Danke an die Unterstützung an das Umfeld der I Herren. 

 

Türkeireise ist im Februar geplant.  

II Herren 

Ist leider in einer Situation die unzufrieden ist. Die Mannschaft kann mehr als der 

aktuelle Tabellenplatz wiedrspiegelt. 

Erfolgserlebniss können die Situtaion wieder in die Spur bringen 

 

III Herren 

Hat sich in dieser Sasion wieder ein Team gebildet. Das die Moral in der Truppe 

wieder auf einem hohen Niveau ist. 



Blau Weiße Ball nacht wackelt: 

Die Bewirtung ist für die Veranstaltung zurzeit nicht gegben. 

Eine Antwort ob zum zeitpunkt der BWB eine Bewirtung gibt ist offen 

 

Eine Tobulla ist auf dem Niveau der Vergangen heit nicht mehr zu halten. Die Qulität 

der Geschenke ist sehr schwach. 

 

Hallen turnier 

Ist in Planung; Auch hier ist es nicht sicher ob diese Veranstaltung sttt finden kann. 

Rödenberg kostet Geld Lindenberg ist kostenfrei. 

 

Mitgliederanzahl 535  

Es kommen viele junge Spieler, die aber auch nur ene Kurze Zeit im Verein bleiben. 

Langjährige Mitglieder werden wohl eine Seltenheit werden. 

 

 

 

 

TOP 8 Bericht des Rechnungsführers 

Nobert Gössling trägt einen Überblick Wirtschaftlich und finanzielle Übersicht 

 

Einnahmen 90.000,00 € 

üblich sind über 100t 

Warum? Keine BWB stattgefunden. 

Tombulla war ausschlag gebend für den finnaiellen Erfolg der BWB 

ca. 3.000 € aus der Tombula 

Herbst Rechnungsstellung Bandenwerbund verzichtet 

Auch kleine Unterstützer wollte man nicht belasten. 

Es wurde anstatt dessen um Spenden gebeten. 

 

Diese setzen sich zusammen aus Mitgliedsbeiträgen, Zuschüssen vom KSB, 

Spenden, Eintrittsgeldern, Veranstaltungen, Ablösesummen und Werbung. 

 

 



38.000 Mietglier 

Andere Beträge Aus Spenden, Verkauf am Platz 

hohe Summe von einem Jugendspieler von BTSV hohe Ausbildungsvergütung 

Ausgaben: 

Ausrüstung, Fahr 

59.000 Ausgaben 

Sie setzen sich zusammen aus Übungsleitergeldern, Fahrtkosten, 

Verbandsabgaben, Schiedsrichtern, Unterstützung von Feiern/Veranstaltungen, 

Kleidung und Ausrüstung sowie Reparaturen am Vereinsgelände. 

 

Gewinn 29.003,00 € 

Finaziell solide aufgestellt auch für die Zukunft 

 

Norbert dank Frank Marzadek ,Bernd Wiegand als Kassenprüfer 

 

 

TOP 9 Bericht der Kassenprüfer 

Bericht Kassenprüfung 26. Sep beim Kassenwart Bernd Wiegand und Frank 

Marzadek die Kasse geprüft. Es wurden von allen beiden Prüfern die Belege 

stichprobenartig geprüft. Es waren alle Belege ordnungsgemäß abgeheftet und es 

gab nichts zu beanstanden.  

 

TOP 10 Entlastung des Vorstandes 

 

Der Antrag von Bernd Wiegand auf Entlastung des Vorstandes wird einstimmig mit 4 

Enthaltungen zugestimmt. 

 

 

TOP 11 Bericht des Jugendleiters 

Der Jugendleiter Jonny Retzlaff berichtet über die Jugendarbeit beim Tuspo 

Petershütte. 

Die abgelaufene Saison konnte ohne große Unterbrechungen durchlaufen werden. In 

der Jugend A bis C spielt man auf Bezirksebene. Leider mußte die A Junioren in die 

Bezirksliga absteigen. Es war sehr eng zum Schluss aber leider hat es für den 

Klassenerhalt nicht gereicht Die B-Junioren konnten eine guten Saisonabschluss mit 



Platz 3 in der Bezirksliga erreichen. Die C Junioren konnte auf Bezirksebene die 

Klasse halten.  

 

Die Zusammenarbeit in der JSG läuft weiter und ist erfolgreich. 

Es sind 218 Jugendspieler in der JSG aktiv. 

Der Tuspo stellt mit 100 Jugendspielern den größten Teil der aktiven Spieler. 

Für die neue Saison wird er Tuspo von der D bis A Junioren wieder eine 

eigeständige Mannschaft stellen. 

In Summe sind es 17 Mannschaften im Jugendbereich. 

Der Jugendleiter bedank sich bei allen Trainer und Betreuern, die im Jugendbereich 

tätig sind. 

 

TOP 12 Bericht aus der Damenabteilung / Bärbel Kinast 

Bärbel Kinast berichtet, dass die Damenabteilung des Tuspo bereits seit 1963 aktiv 

ist und zurzeit 14 aktive Damen an den Übungsstunden teilnehmen. Die 

Teilnehmerinnen sind zwischen 30 und 83 Jahren. 

 

Draußen Sport wurde gut angenommen 

Gutes Sportgerät vorhanden 

Bärbel 40 Jahre als Leiterin 

Nächste Jahr 2023, sind es 60 Jahre, die die Damengruppe des Tuspo Petershütte 

aktiv ist.  

 

 

TOP 13 Bericht aus den Alten Herren 

Peter 

 

Man hat sich mit den Freiheiter Alten Herren zusammengetan, um eine ausreichende 

Anzahl an Spielern für das Training zu haben. Dieser Zusammenschluss 

harmonisiert hervorragend. 

Die Geselligkeit steht klar im Vordergrund der Alten Herren. 

Aktivitäten außerhalb des Trainingsgeländes für aktive und inaktive Alte Herren, wie 

zum Beispiel das AH Oktoberfest oder Spielabende sind in Planung. 

TOP 14 Neuwahl Jugendleiter 

Jonny Retzlaf im dritten Jahr des Jugenleiters 



Vorschläge Jugendleiter Keine 

Wiederwahl Jonny 

Einstimmig wieder gewählt 

Eine Enthaltung 

 

TOP 15 Wahl der Kassenprüfer 

Sind für zwei Jahre gewählt  

Tagesordnung wird gestrichen 

 

TOP 16 Verschiedenes 

 

Hans Jürgen Kohlstedt 

Alternative Blau Weiße Ballnacht 

In der Mehrzweckhalle vorgeschlagen 

 

Hohe Miete der Stadthalle 

Die alternative wird im Vorstand besprochen 

Die BWB ist finanziell gesichert 

Mehr Informationen sind Mitte Oktober zu erwarten. 

 

Bernd Wiegand schlägt die Ablage der Protokolle auf der Homepage vor. 

Soll umgesetzt werden 

 

Platzsituation Katzenstein: 

Der Platz darf nicht selständig bearbeiten 

Förste hat ihren Platz selbst Instand gebracht 

Der Platz gleicht einer Wiese und hat nur wenig mit einem Fußballplatz zu tun. 

Warum darf man an diesem Platz nichts machen 

Es soll versucht werden wieder selbst die Pflege in Eigen-Regie zu übernehmen. 

 

Um 20:59 Uhr wird die Versammlung vom 1. Vorsitzenden Heiko Denk geschlossen. 

 

    Heiko Denk        Peter Schlichting 

- 1. Vorsitzender -          - Schriftführer  

Osterode, den 28.09 2022 


